

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan penyertaan Tuhan kepada penulis yang memberikan kesehatan, kemudahan dan bimbingan-Nya kepada penulis sehingga penulis bisa menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

Adapun judul skripsi ini adalah “Analisis Pelaksanaan Praktikum Biologi dan Hubungannya dengan Hasil Belajar Siswa di Sekolah SMA Terakreditasi A di Kota Medan” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si., Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., dan Bapak Dr. Idramsa, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.S. selaku Dosen Pembimbing Akademi dan kepada Bapak Ketua Jurusan beserta Staff Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Riska Novianti, S.Pd. selaku guru Biologi kelas XI di SMAN 9 Medan, Ibu Daryanti, S.Pd., M.Si. selaku guru Biologi kelas XI di SMAN 11 Medan, Ibu Mariana R Matondang, S.Pd. selaku guru Biologi kelas XI di SMAN 12 Medan, Ibu DRA. Rosi Simatupang, M.Pd. dan Bapak Eduarlin Sitanggang, S.Si. selaku guru Biologi kelas XI di SMAN 17 Medan, Ibu Lusiana Rumapea, S.Pd dan Ibu Delvi A.F. Silitonga, S.Pd. selaku guru Biologi kelas XI di SMAN 21 Medan yang sudah banyak membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, serta kepada siswa dan siswi kelas XI yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayah terkasih Anggiat Manik dan Ibu tercinta Loide Simatupang yang selalu setia

mendukung dan mendoakan penulis dalam perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Terimakasih buat kasih sayang dan motivasi yang tidak pernah berhenti sehingga skripsi ini bisa terselesaikan dengan baik. Juga teristimewa kepada kakak terkasih Kak Siska, Bang Gipsy, dan Adik Seventina yang selalu memberi semangat. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Fileon SG (Kak Sirma Lubis, Kak Vinenda, Bang Jendro, Coki Sinambela, Lanni Pasaribu, Sopan Sopian Panggabean) adik-adik Debata Bless SG (Novita, Syaniati, Sri, Teresia, Vinensia, dan Tari), adik PPSG II (Indris , Widya, Yuni, Tirta, Mutiara) dan adik-adik Salvation In Christ SG (Anisa, Elly, Lady, Meli, Monica, Sarah), serta teman-teman Koordinasi UKMKP UP FMIPA (Lestari, Endang, Rehulina, Angelina, Yoseph, Sopian, Susi, Sri, Marlina, Nandy, Lanni, Coki, Nova, Indah) yang tetap setia memberi semangat dan doa kepada penulis untuk boleh menjalankan perkuliahan dan pelayanan dengan penuh sukacita. Serta keluarga besar Biologi Ekstensi B 2013 yang senasib sepenanggungan menimba ilmu di UNIMED, juga terimakasih peneliti ucapkan kepada semua pihak yang sudah memberikan semangat selama ini dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa saya sebut satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, Oktober 2017

Penulis

Maya Rebeca Manik
NIM. 4133341055